

学校だより



《めざす子ども像》
進んで考え、自ら学ぶ子ども
心豊かで思いやりのある子ども
ねばり強くがんばる子ども

令和3年12月21日（火） No.41

校長：須藤 美香 Tel：0880-24-0006

12月の生活目標：寒さに負けず、外で元気に遊ぼう

地域学校協働本部・学校評価委員会・東又の子どもを守る会で児童発表



12月16日（木）に、今年度2回目の会を開きました。この会では、児童代表として運営委員会のメンバーが今年の活動や学習について発表をしました。

読み聞かせや放課後加力指導、クラブなど、地域の方に来ていただいていることや、興津小学校との交流を通して防災について学んだこと、また、各学年の取組として10月から宅老所訪問を始めることができ、4年生は歌やリコーダーの披露、体操と一緒に体験させてもらったこと、5・6年生は鳴子踊りを、1・2年生は運動会のダンス「阿波踊り」を披露したことも発表しました。続いて、各学年の生活科や総合的な学習の時間では、1・2年生での野菜作り、2年生の町探検、3年生の生姜学習、4年生の福祉の学習、5年生の米作りと防災学習、6年生の学校林の活動の紹介しました。そして、5・6年生が緑林公園で鳴子踊りをしたことや、学校図書館を使った学習、話し合い活動を授業で取り組んでいることなども話しました。

それぞれ任されたところを堂々と発表し、その後の交流の時間には、「東又地区のごみ拾いを一緒にやってほしい。」とお願いも伝えました。委員さんから、「興津小との交流は楽しかったですか。」と質問や「自転車の人は、寒くなったら道が凍るので気を付けてほしい。」と優しい言葉もいただきました。「通学路で困ったことはないか。」の質問では、渡邊 瑛太さんが「溝の蓋がガタガタして危ないです。」と意見を述べるなど、具体的な意見交流もできました。（早速、石崎コーディネーターさんがその場所を見に行ってくださいました。ありがとうございました。）



この後、教職員との意見交流も行いました。地域の方が様々な方法で学校のことを考え協力してくださっていることをありがたく思います。

3年生・コンテナ生姜表彰式

全校朝礼に合わせて、JA 経済担当常務の竹吉 様、コンテナ生姜担当の森本 様に来校いただき、表彰式を行いました。生姜の部の金賞（生姜 1.8kg!）と観察ノートの部の奨励賞・東 香緒さん、努力賞・諏訪 彩夏さんも授与されました。今年も鬼頭 昭憲さんにたびたび生育具合を見て、指導していただきました。ありがとうございました。

みんなで水やりや観察など協力して取り組んできた成果です。**おめでとうございます！**



放送日が決まりました



内 容	放 送 日 時
運動会2021	12/28 (火) 午後7:00~
テレビ de 音楽祭	①12/26 (日) 午後7:00 ②12/29 (水) 午前8:30 ③12/30 (木) 午前11:00 ④12/31 (金) 午後3:30 ⑤ 1/1 (土) 午後12:30 ⑥ 1/3 (月) 午後7:00 ⑦ 1/4 (火) 午後7:00 ⑧ 1/5 (水) 午後2:00 ⑨ 1/6 (木) 午後1:30
コンテナ生姜表彰式	①12/27 (月) 午後6:00と午後6:00と午後9:00 ②12/28 (火) 午後4:00と午後6:00と午後9:00 ③12/29 (水) 午前8:00と午後4:00と午後6:00 と午後10:00 ④12/30 (木) 午後4:00と午後6:00 ⑤12/31 (金) 午後6:00と午後9:00
鳴子踊り収録 (緑林公園)	①12/26 (日) 午後1:30 ②12/27 (月) 午後1:00 ③12/28 (火) 午後1:30と午後10:00 ④12/30 (木) 午後1:30 ⑤12/31 (金) 午後11:00 ⑥ 1/1 (土) 午後11:30 ⑦ 1/2 (日) 午後10:30

火災避難訓練

18日、四万十清流消防署の石崎さん、浅岡さんの指導のもと「1階給湯室からの火災」の設定で訓練を行いました。子ども達は、放送を聞いた後、ハンカチや洋服の袖で鼻や口をふさぎながら、落ち着いて運動場に避難しました。避難してきた子ども達は、人数確認をし「〇年生、揃っています。」と報告の後、静かに全校が揃うまで待つことができました。

その後水消火器訓練を予定していましたが、あまりの強風のため急遽体育館で消火器の使い方や火災の時にはどこに電話をするかの3択クイズ、子どもだけでは絶対火を使わないようにする、また、「ストーブの上に洗濯物を干すと、乾いた時に下に落ちる危険があるので、その場を離れる時には、必ず火を消す」ことなど話を聞きました。最後に、石崎さんから「繰り返すことで身に付いて、ほんとうの時に身を守る行動になります。」と訓練の大切さを伝えていただきました。

この日は、消火栓の中の様子を見たり防火扉を閉った状態での移動体験をしたりしました。



石崎さん

浅岡さん

子ども県展 特選おめでとう!

19日の高知新聞で子ども県展の特選受賞者の名前が発表されました。

図画の部 3年 窪田 美龍さん

毛筆の部 6年 山中 美奈代さん

硬筆の部 3年 諏訪 彩夏さん 3年 東 香緒さん 6年 山中 美奈代さん

3月1日~6日まで高知県立美術館で展示されます。

優秀、入選受賞も分かり次第お知らせします。